



Universidad del sureste
Campus Comitán
Licenciatura medicina humana



Tema:

Filosofía de la fisiología humana

Alumna:

Paola Guadalupe Hilerio González

Grupo: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 2°

Materia:

Fisiología humana

Docente:

Daniel López Castro

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de febrero del 2022

FILOSOFIA DE LA FISILOGIA HUMANA

Los primeros médicos de la antigua Grecia tenían un poco más de lealtad, respeto, tolerancia, honestidad y responsabilidad a la Medicina humana. Podríamos decir que todo médico estaba disponible a todo momento que una persona enferma lo requiriera, su labor no tenía un horario fijo porque de día o de noche debería de dedicar su tiempo para su profesión, dejaban las cosas personales para poder laborar con éxito, los médicos de antes eran considerados personas sabias- dioses que 'salvaban vidas' y trataban con valentía, afrontando todo.

la ética médica radica en la necesidad de normas de los actos médicos en un mundo en el que los descubrimientos científicos y los avances tecnológicos abren nuevas posibilidades de acción y de forma muy rápida. Los 4 actos médicos fundamentales que un medico siempre debe de tener presente en todo momento

- No maleficencia: médico debe pretender en primer lugar no hacer daño alguno, de manera directa o indirecta
- Beneficencia: actos médicos deben tener la intención de producir un beneficio para la persona en quien se realiza el acto
- Autonomía: alude al derecho del paciente de decidir por sí mismo sobre los actos que se practicarán en su propio cuerpo y que afectarán de manera directa o indirecta su salud, su integridad y su vida.
- Justicia: obliga a tratar a cada paciente como le corresponde; esto es, atributos que los que su condición amerita. tener servicios de salud de óptima calidad accesibles para toda la población de manera equitativa.

Con el tiempo muchas cosas se han denigrado, por la existencia de tecnología o simplemente porque algunos médicos ya no tomen la medicina como algo sagrado, si no por las vanidades, lujuria, avaricia. Perdiendo los valores y ético que se deberían de tener. Como siempre ha existido la arrogancia de algunas personas con mayor prestigio, siendo los que siempre tratan a los médicos como esclavos para poder tratar sus excesos.

La justicia, responsabilidad, honestidad, sinceridad, respeto, lealtad, amor, dedicación, esfuerzo, disciplina y solidaridad son valores lo cual muchos de los médicos ya no tienen (no todos). Ya no se compadecen con el dolor del ajeno (enfermo). Por eso se dice que como médico ya no son tan prestigiado y solo se les llama a si por el hecho de cargar una bata.